

大原中学校
学校だより

みがきあい
ささえあい
そだちあう

令和4年9月30日
No.8 文責 甲本

○第36回体育祭

9月10日(土)、爽やかな秋の空気の中で体育祭が行われました。今年のスローガン「万里一空 で一れ一団結」のもと全校生徒が躍動しました。暑い中、また全員がそろうことができにくい中での練習は、体力面やチームとしてまとまっていく中で大変だったと思います。しかし、皆さんを見ている中で、体育祭に懸ける想いはとても強いものがあつたことと思えました。準備や練習の段階から一人一人が主体的に取り組んでいました。そして本番ではその成果を十分発揮し、素晴らしい体育祭になりました。今回の体育祭が自信や勇気につながった人も多いのではないのでしょうか。また各々で次の目標を決めて、「万里一空」新しいステージへと進んでいきましょう。皆さんのさらなる活躍を楽しみにしています。終わりにりましたが、御観覧いただいた保護者の皆様、温かい御声援をありがとうございました。



ダンス後の全員集合 やりきった後の笑顔が最高でした。



○美勝英支部新人総体

9月22日(木)、運動部の1・2年生にとって新チームとなる初めての公式戦、美勝英支部新人総合体育大会が行われました。夏休み以来頑張ってきた練習の成果が発揮できたでしょうか。今回得られた成果や課題を、10月に予定されている県秋季大会美作予選会に向けていかしていきましょう。



○岡山大学の学生さんが大原中に訪問

9月20日(火)学校の先生を目指している岡山大学教育学部地域教育専修の1回生9名の学生が大原中学校を訪問されました。「地域学校協働フィールドワーク」という授業で、県北部の市町村を回中、美作市の中学校を1校訪問することになり、今回大原中に来られました。実際に行っている授業を参観し、生徒の皆さんの様子を見て帰られました。また機会があれば大原中に来られることがあると思います。本校を見学して学んだことを、これからの学生生活に活かしてほしいと思います。

